

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji parsial t-hitung suku bunga $1.000 < 1,832$ t- tabel dan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$. Artinya signifikan berpengaruh terhadap indeks harga saham gabungan (IHSG). Suku Bunga berpengaruh antara suku bunga dengan indeks harga saham gabungan. Berdasarkan hasil uji parsial t-hitung inflasi $1.435 < 1,832$ t-tabel dan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$. Artinya signifikan berpengaruh terhadap indeks harga saham Gabungan (IHSG). Inflasi berpengaruh antara inflasi dengan Indeks Harga Saham Gabungan. Nilai Tukar tidak berpengaruh antara Nilai Tukar dengan Indeks Harga Saham Gabungan. Berdasarkan hasil uji parsial t-hitung Nilai Tukar $1.127 < 1,832$ t-tabel dan tingkat signifikan $0,265 > 0,05$. Artinya signifikan tidak berpengaruh terhadap indeks harga saham (IHSG). yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022.

5.2 Implikasi Teoritis

Suku bunga merupakan kebijakan yang mencerminkan respon dari kebijakan moneter yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia yang diumumkan ke publik. Pada saat perekonomian lemah, maka Bank Indonesia akan membuat kebijakan untuk menurunkan BI Rate untuk mempertahankan industri kecil dan sektor perekonomian lainnya. Pemerintah perlu untuk mengendalikan laju inflasi supaya perekonomian negara tetap stabil (Widiarsih & Romanda, 2020).

Inflasi merupakan proses kenaikan harga barang-barang yang berjalan secara terus-menerus. Inflasi penting untuk dikendalikan karena jika inflasi tinggi dan tidak stabil, maka dapat berdampak negatif pada kondisi ekonomi (Fahlevi, 2019).

Nilai Tukar(kurs) merupakan nilai yang menunjukkan harga atau nilai mata uang suatu negara yang dinyatakan dalam nilai mata uang asing. Nilai Tukar (kurs) dapat juga didefinisikan sebagai jumlah uang domestik yang dibutuhkan, yaitu banyaknya rupiah yang dibutuhkan untuk memperoleh satu unit mata uang asing (Sukirno, 2016).

5.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil analisis data dalam penelitian ini, Faktor penting dalam suatu negara diindikasikan salah satunya dengan suku bunga bank Indonesia karena apabila terjadi perubahan tingkat suku bung maka akan berpengaruh luas dalam ekonomi negara tersebut. Indikator lain yang menjadi acuan untuk para investor dalam pengambilan keputusan berinvestasi adalah inflasi, Nilai Tukar.

Penelitian ini dapat digunakan oleh pihak manajemen untuk melakukan tindakan dengan menghemat pengeluaran pemerintah. Pemerintah dapat membatasi untuk melakukan pembelian ataupun pembelian barang dan jasa. Serta dapat dipergunakan oleh pihak investor sebagai bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan pada saat melakukan investasi. Dan dapat juga digunakan oleh pihak kreditor untuk

mempertimbangkan apakah kreditor mempercayakan kreditnya kepada perusahaan.